
 
 

Protokollauszug 
aus der 

6. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses  
vom 25.02.2009 

 
öffentlich 
Top 9.4 Beratung des Oberbürgermeisters mit den Ortsvorstehern 

 
 

 
Gegenstand der Beratung, so der Oberbürgermeister, sei u.a. der Beschluss der StVV zur Inter-
netpräsenz der Ortsteile gewesen. Hier gebe es unterschiedliche Bedürfnisse, was auch von der 
Größe der einzelnen Ortsteile und dem Engagement in den Ortsteilen abhängig sei. Einigkeit 
bestand darüber, einen Standard einzuführen, der für alle gleich sei und wichtige Daten und In-
formationen, z. B. über Veranstaltungen, anbiete. In einer zweiten Stufe sei auch die Kommuni-
kation über das Internet möglich, allerdings unter der Voraussetzung, dass sich jemand im Ortsteil 
selbst darum kümmere. Als dritter Schritt sei die Etablierung eines Internetforums möglich – aber 
auch hier bedarf es einer Person, die das regelmäßig koordiniert und sich darum kümmere.  
Im Weiteren wurden die geplanten Investitionen in den Ortsteilen angesprochen und festgelegt, 
dass der Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Bauen sowie der KIS in die Ortsbeiratssitzun-
gen gehen und diese erläutern sollen. 
 
 

 


